

# NUESTRA SEÑORA DE LA O (39)

## NOMBRES DE JESUCRISTO: EL UNIGENITO (9)

Jesucristo es el UNIGENITO, Hijo único de Dios, está en el seno del Padre, le es conjuntísimo, íntimo, le es consustancial.

Por estar en el seno del Padre es el único que le ha visto. Según una antigua leyenda, nadie en esta vida puede ver a Dios sin dejar de existir. El hombre, impuro y material, no puede contemplar con los ojos de la cara la esencia immaterial de Dios y sólo la luz de la gloria hace posible que los bienaventurados vean a Dios tal como es.

Pero Jesús, Hijo único del Padre, por ser Dios como el Padre y existir eternamente en Él conoce la vida divina con visión intuitiva, y también como hombre. La conoce y nos la ha revelado.

Jesús es el único que conoce los misterios de Dios y Dios es también el único que conoce el misterio de Jesús pues los dos tienen la misma naturaleza, la misma sabiduría y el mismo poder. Jesucristo conoce todo lo divino y nos lo ha dado a conocer en la medida en que nosotros tenemos la capacidad de conocerlo. Para eso vino al mundo, para revelar a Dios.

Dios sólo tiene un Hijo con el que está identificado en el Espíritu Santo, la Trinidad, la familia divina. "Este es mi Hijo, mi predilecto": Predilecto y unigénito vienen a significar la misma cosa. Cuando el Padre dice "Este es mi Hijo el amado" está indicando que no se trata de un hijo cualquiera sino de su HIJO UNICO de Jesucristo, "Imagen de Dios invisible".



## NOTICIAS Y NUMEROS ¡MAIOS! (para otra vez serán los "buenos")

- ❖ 160.000 abortos se practican en España cada año : "faltas" y "ausencias" de niños para las escuelas, de jóvenes para el ejército y las universidades, de trabajadores para el mundo laboral... que se han de suplir con Inmigrantes...
- ❖ 62 millones de Euros (5.300.000.000 pts.) recaudó Manos Unidas en el año 2.007 que beneficiaron, a través de más de 800 proyectos, a 9 millones de personas: un poco y un poco... hacen un mucho.
- ❖ 5 millones de niños mueren al año de hambre y además 5 millones de mayores. Cada cuatro segundos muere una persona de hambre en el mundo.
- ❖ En el año 2007 fueron asesinados 21 misioneros (24 lo fueron en el año anterior), y uno de ellos, una misionera que murió en medio de las llamas del hospital incendiado en el que entró para salvar a los enfermos de sida que estaban dentro y a sus cuidados.
- ❖ Cada minuto muere una mujer a causa de su embarazo: hemorragias, infecciones, abortos, hipertensión y parto (más de 500.000 muertes anuales) y más donde hay más pobreza (África...)
- ❖ Cerca de 300 niños fueron "vendidos" en Rumanía en el 2.007 para explotación sexual, para mendigar o trabajar en la construcción.
- ❖ En España (2.006) más de 200.000 bodas y 150.000 rupturas matrimoniales. La ley del "divorcio expres" ha "activado" muchas rupturas...

## BUSCANDO EN EL BAÚL DE LOS RECUERDOS...

Decía Karina que "cualquier tiempo pasado fue mejor".

Nosotros decimos que no fue ni mejor ni peor, pero sí que fue distinto.

Dájamos en el nº 33 de una letra-canción a la Virgen que aprendieron de D. Emilio las que eran niñas y jóvenes hace 50 años y que comenzaba así:

Viva la Virgen, nuestra Patrona...

que en nuestro pecho tiene su altar..."

Pues... volvemos de nuevo a aquellos tiempos y recordamos lo que de otro cantar se decía:

Es María la blanca paloma  
que al venir a España la vieron volar  
en el centro de una hermosa nube  
vino a Zaragoza (bis) en carne mortal.

Y... no sabemos más ni recordamos su "música"

¿Alguien nos puede ayudar a recordar?

A ver si esta vez hay más suerte...

Todo está en "buscar en el baúl de los recuerdos" como hizo Karina.



### rio Huebra



### HACE CIEN AÑOS...

Si en el nº 33 le rendimos un pequeño pero merecido homenaje a las escuelas de la plaza antes de su "muerte digna" que dará paso a una gran plaza hoy queremos rendirle un gran homenaje a nuestro puente "nuevo" por cuanto desde este año 2.008 lleva nada menos que cien años (¡cien!) viendo pasar bajo él las aguas puras y cristalinas de nuestro río Huebra.

Hecho por canteros de Villavieja al mando del "capataz" Sr. Dionisio Mateo inaugurado en el año 1.908, ahí está como "nuevo" a pesar de que soporta sobre sus "bomos" toneladas de hormigón

desde hace unos cuantos años para abrirse más a favor de la circulación rodada y así facilitar el paso en ambos sentidos de coches, camiones y tractores.

Nuestro puente (para que tengamos una referencia) "nació" el mismo año en que nacieron, entre otros, Ángel (Lidia), Ana María (Efren), Quico (Prestinación), Socorro (Porfirio), Alejandra (Castor), Eloya y Valerio (los dos Graciliana) (Juan Agustín)... y así hasta 37 niños que, como el puente, hoy serían centenarios de no haber fallecido (y algunos hace muy poco tiempo). El párroco de entonces era ya D. Julián Ballesteros, que lo fue desde 1.906 a 1.931 (25 años). Vino a El Cubo con 38 años y en nuestro pueblo falleció en 1.931 con 63 años. Para más abundancia de datos, en 1.908 se celebraron en El Cubo 10 bodas y hubo 6 defunciones.

Buscaremos entre los periódicos de entonces, a ver si encontramos referencia de la efeméride de su inauguración. Mientras tanto, honor a nuestro "puente nuevo", orgullo, santo y seña de identidad de nuestro pueblo como lo es nuestro castillo y nuestra iglesia.

**NUESTRO "HUEBRA"** -Los libros no coinciden: unos dicen que si su curso mide 123 Kms., otros que si 107 y el más pesimista dice que 101.

Lo que sí parece evidente es que sobrepasa los 100 Kms. desde que nace en el término de Sequeros como "aprendiz de río" y coge su nombre ya crecidito en Moraleja de Huebra, hasta que se hermanan con el Yeltes y le absorbe hasta el nombre para ser los dos hermanados "Huebra" y así, a la par, entregar sus aguas al padre Duero que pasadas por la central eléctrica de Aldeadávila se las regala al vecino Portugal.